



学年通信

ホッとHOT 便

向島中学校第1学年
平成30年10月26日
No. 9

☆ 1年生の3人が活躍しました！

先日、10月20日（土）に市内駅伝大会がありました。この大会は、陸上部だけではなく、他の部活動からも1年～3年の有志が集まり参加する大会です。1年生からは、2組のK・Yくん、J・Yくん、A・Mさんが参加しました。

（さすが体育科・高須賀学級です！！）

チーム向島、誰か一人でも欠けてしまえば襷（たすき）を繋ぐことができない、それが駅伝です。向島中学校みんなの想いを襷（たすき）にかけて駅伝大会に臨みました。

結果は男子が6位、女子は14位でゴールし、仲間の思いをのせた一本の襷（たすき）は最後まで繋がりました。ほろ苦い結果だったけれど、学んだこともたくさんありました！しんどい場面で、「まだまだっ！」と踏ん張ると、頑張った分「ナイスラン！よかったよ！」と喜びを分かち合うことができました。このHOTな気持ち、もっと多くの人にも感じて欲しいな。1年生のみなさん、可能性への挑戦ですよ！！今回のKくん、Yくん、Mさんのように、大きな舞台にチャレンジしよう！



☆ 総合的な学習(島中世界探検隊)、大詰めへ・・・

「世界がもし100人の村だったら」「JICA 訪問」「Youは何しに尾道へ」と、新しい発見の連続だった総合的な学習の時間(島中世界探検隊)も大詰めを迎えています。今週の授業で、「探検隊新聞」を作成し、来週はクラス発表、ふりかえり学習(授業公開)があります。世界の国の今まで知らなかったことを仲間の発表から聞き取って、「こんな考え方もあるのか！すごい！！」と、自分の視野を広めるチャンスです。もりもり授業に取り組みましょう！

☆ 学年朝会スピーチ ～中間テストをふりかえって～

私は中間試験を振り返って思ったことがあります。それは自分に対する課題が見つかったことです。

自分に対する課題は二つ見つかりました。一つ目は、私は自主勉で英語と漢字しかしていなく、ただひたすら書いていただけなので大事なポイントとかをまとめないと意味がないと思いました。二つ目は、私は社会が苦手なので、社会の勉強をもっとするべきだったと思いました。

次のテストでは自分の課題の二つを意識して、期末試験では9教科あるので、自主勉で、苦手な教科を多めに、そしてその教科のポイントなどを書き、復習もして頑張りたいと思いました。

1組

今の「次はこうするぞ！」というHOTな気持ちを大切にしましょう！

僕が二学期の中間テストを振り返って思ったことは二つあります。

一つ目は、計画的に学習できたことです。一学期での定期テストでは時間配分がうまくできていませんでした。苦手な教科に取り組む時間を多くしようと思っても、時間が足りないことがよくありました。しかし今回のテストではしっかり時間を取ることができました。

二つ目は、復習を工夫して出来なかったことです。ただ課題やノートを見返したりするだけではなく、声に出してみたり、同じ問題を何度も解いてみたりすると、もっと良い復習が出来たと思いました。期末では、この反省を生かして、学習の中でこれらの方法を取り入れていきたいと思います。

2組

時間は自分で作るものです。内容の濃い学習にはコツがありそうです。

私が、中間試験を振り返って思ったことは提出物をもっと早く、余裕をもって終わらせればよかったなと思ったことです。

理由は、提出物を早く終わらせると、自主勉強の時間が増え、復習ができるからです。その時間を使って、教科書を見たり、自主ノート等を使って復習をしたいです。テスト当日では、時間配分ができなくて見直しをする時間がありませんでした。

次からは、時間を大切に、早く提出物が終わらせようと思います。期末テストは、九教科もあって提出物も多いので、普段からコツコツ、ワークをして終わらせておきたいです。

3組

「あと何分できる？」と心の中のリトル自分と対話しよう。みなさんにはリトル自分がいますか。

☆今後の行事予定 10月29日(月)～11月11日(日)

29日	月		5日	全校朝会
30日	火	スクールカウンセラー来校	6日	
31日	水	部活動休養日	7日	部活動休養日
1日	木	地震津波避難訓練	8日	歌島祭会場準備
2日	金	授業公開(総合の発表)	9日	歌島祭前日準備
3日	土	文化の日	10日	歌島祭!!!
4日	日	にこぴんしゃん祭	11日	(※歌島祭終わり、次への切り換え!)

※30日(火)が7時間授業です。7月の休校で授業ができなかった分を、今後、週1回のペースで補っていく予定です。